

Dirigentas y dirigentes sociales participaron en el Primer Diálogo Ciudadano de APS Universal en Quillota

Con una masiva participación de dirigentes sociales, se realizó en Quillota el Primer Diálogo Ciudadano en el marco de la implementación de la Atención Primaria de Salud (APS) Universal, instancia que permitió reflexionar y debatir en torno a las principales barreras y oportunidades del sistema de salud comunal.

La jornada, organizada por SaludQuillota, reunió a cerca de 100 dirigentes y dirigentas sociales de sectores urbanos y rurales, quienes compartieron sus experiencias, inquietudes y propuestas junto a autoridades y equipos de salud.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El encuentro contó con la participación del alcalde doctor Luis Mella, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero, el director de SaludQuillota, doctor Xavier Mendoza, el concejal Mauricio Ávila, además de funcionarios y directivos de salud.

Autoridades

Durante la actividad, se desarrollaron mesas de trabajo para abordar distintas temáticas relacionadas con el acceso, uso y calidad de los servicios de salud, promoviendo una participación comunitaria efectiva como base del proceso de universalización de la APS.



El alcalde de Quillota, doctor Luis Mella, destacó la alta convocatoria y el compromiso de las organizaciones sociales: "Tenemos cerca de 100 dirigentes participando, expresando lo bueno y lo malo del sistema para poder mejorar. De eso se trata la APS Universal, de abrir el acceso, pero también de hacer partícipe a la comunidad", afirmó.

En esa línea, la autoridad comunal adelantó nuevas iniciativas en salud, como la creación de un centro médico para aumentar la cobertura de horas médicas y un centro especializado en atención de niños y adolescentes con TEA, resaltando el enfoque innovador del modelo de



Dirigentas y dirigentes sociales participaron en el Primer Diálogo Ciudadano de APS Universal en Quillota

salud quillotano.

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero, valoró estos espacios de participación como fundamentales para la mejora del sistema:

"Aquí está el corazón de nuestros propósitos. En estos encuentros recogemos el sentir de quienes viven la salud desde la comunidad. Escucharlos nos permite orientar mejor nuestra labor", señaló.

Positivo balance

La dirigenta Yolanda Fernández Gálvez, de la Junta de Vecinos Ángel Pino Carroza, coincidió en la importancia de considerar la voz de la comunidad:

"Las políticas comunitarias deben partir desde las bases. Somos nosotros, los vecinos, quienes vivimos día a día el acceso a la salud".

Finalmente, el director de SaludQuillota, doctor Xavier Mendoza, valoró el encuentro como parte del sello participativo que ha caracterizado el modelo local:

"La participación ciudadana ha sido parte de nuestra historia y este diálogo no es la excepción. Escuchar a las personas nos ayuda a orientar las prestaciones y avanzar en el camino de la APS Universal".

En el diálogo participaron representantes de diversas organizaciones comunitarias, como juntas de vecinos, clubes de adultos mayores, agrupaciones de salud, comités locales, entre otros.

El encuentro reafirma el compromiso de la Municipalidad de Quillota con la construcción conjunta de un sistema de salud más humano, accesible y acorde a las necesidades reales de la comunidad.

y tú, ¿qué opinas?